





Jahresbericht Saison 2024/25

Frauen Fussball Züri Unterland

Die Saison 2024/25 stellte einen bedeutenden Meilenstein für den Frauenfussball im Zürcher Unterland dar. Durch die Kooperation des FC Bülach und des FC Glattfelden unter dem gemeinsamen Namen Frauen Fussball Züri Unterland (FFZU) gingen die Teams bereits in ihre zweite Saison in den lila-schwarzen Trikots. Spielerinnen, Trainerinnen, Trainer und Verantwortliche aus zwei Vereinen und unterschiedlichen (Vereins-)Kulturen kamen zusammen und formten eine starke Gemeinschaft zur Förderung des Frauen- und Mädchenfussballs.

Als bestätigtes Vorstandsmitglied für Frauen- und Mädchenfussball beim FC Glattfelden übernahm Nina Zweifel die alleinige Leitung des FFZU und fungiert künftig als Bindeglied zwischen den Stammvereinen der Gruppierung.

Ein besonderes Highlight des vergangenen Jahres war die Teilnahme der FFZU-Frauen an der Volg-Kampagne *Hier sind wir.* Unsere Spielerinnen waren im lila Trikot schweizweit auf grossen Werbeplakaten zu sehen – eine wertvolle Gelegenheit, den Frauenfussball in unserer Region sichtbar zu machen.



Damen 1

Das Fanionteam der Frauenabteilung absolvierte seine zweite Saison in der 3. Liga erfolgreich und sicherte sich den hervorragenden dritten Meisterschaftsrang. Unter der Leitung des Trainerteams Sandro Nussbaumer, Luca Benedetto (neu) und Adriana Schenkel (neu, ehemalige Spielerin Damen 1 FCB) konnte das Team mit 9 Siegen, 6 Unentschieden und 5 Niederlagen sowie einem positiven Torverhältnis seine Klasse gegen sehr starke Gegnerinnen unter Beweis stellen.

Ein Saisonhighlight war das 1:1-Unentschieden gegen die FC Winterthur Frauen U21, die in die 2. Liga aufsteigen werden.



Für die kommende Saison stehen aufgrund einiger Abgänge im Kader Veränderungen an. Wir freuen uns auf die Verstärkung durch Spielerinnen aus dem Nachwuchsteam Damen 2 sowie auf einige Neuzugänge. Mit frischer Women-Power und unter bewährter Führung des Trainerteams wollen die Damen 1 auch in der kommenden Saison die Spitzenplätze der 3. Liga anstreben.







Damen 2

Das Nachwuchsteam absolvierte aufgrund der Schliessung der A-Juniorinnen-Meisterschaft beim FVRZ seine erste Saison in der 4. Liga der Aktiven. Dank einer souveränen Vorrundenleistung qualifizierte sich das Team für die 1. Stärkeklasse und trat in der Frühjahrsrunde gegen die stärksten Gegnerinnen der 4. Liga an. Mit 6 Punkten schloss das Team die Frühjahrsrunde im unteren Mittelfeld der Gruppe ab.

Besonders erfreulich war der lang ersehnte und im letzten Saisonspiel am 22. Juni gegen den FC Rafzerfeld verdient errungene Sieg. Unter der Leitung des Trainerteams Mario Civelli und Sinan Maroshi konnten die Damen 2 bereits wertvolle Entwicklungsarbeit leisten.

Sinan Maroshi wird uns auf eigenen Wunsch verlassen und wir danken ihm herzlich für seinen Einsatz. In der kommenden Saison werden die Damen 2 unter der Leitung von Mario Civelli, unterstützt von Alessandro Natale (neu), erneut in der 4. Liga antreten und die begonnene Entwicklungsarbeit fortsetzen.



B-Juniorinnen

Die ältesten Juniorinnen traten in der 2. Stärkeklasse an und schlossen die Herbstrunde in Gruppe 2 mit einem herausragenden Torverhältnis von 35:8 und 19 Punkten auf dem zweiten Platz ab.

Für die Frühjahrsrunde wollten die B-Juniorinnen in der 1. Stärkeklasse überzeugen. Leider wurde das Team von Verletzungspech heimgesucht und musste aufgrund zu weniger Spielerinnen die Meisterschaft vorzeitig abbrechen. Im Zuge des Rückzugs verabschiedeten wir uns auch von unserem Trainer Markus Wachter.

Für die Saison 2025/26 werden die Spielerinnen altersgerecht in die Damen 2 oder die Juniorinnen C integriert und dort am Trainings- und Spielbetrieb teilnehmen.

C-Juniorinnen

Die C-Juniorinnen starteten in neuer Zusammensetzung und mit einem neuen Trainer in die Herbstrunde. Mit 3 Siegen, 1 Unentschieden und 4 Niederlagen sicherten sie sich den umkämpften 6. Zwischenrang.

Leider musste das ohnehin knappe Kader gegen Ende der Herbstrunde einige Verletzungen und Abgänge verkraften, weshalb der Trainings- und Spielbetrieb nicht nachhaltig gewährleistet werden konnte. Mit grossem Bedauern entschieden wir uns daher, für die Frühjahrsrunde kein C-Juniorinnen-Team zu melden und das Team vorerst aufzulösen.







D-Juniorinnen Pool

In der Kategorie D konnten wir unter der Leitung von Marcel Weber, Emma Strzedulla, Sheila Gsell und Luigi Toma gleich zwei Teams im 9er-Fussball stellen. Die Juniorinnen Da bestritten die Herbst- und Frühjahrsrunde in der 1. Stärkeklasse, die Juniorinnen Db traten in der 2. Stärkeklasse an.

Gemeinsam machten die D-Juniorinnen in ihrer ersten Saison beim FFZU und unter den neuen Regeln der D-Kategorie im FVRZ grosse Fortschritte und hatten viel Freude am Fussball. Besonders die Juniorinnen Da erzielten wichtige Entwicklungsschritte in Richtung 11er-Fussball und freuen sich, in der Saison 2025/26 unter der Leitung ihrer Trainerin Emma ein neues Juniorinnen-C-Team zu bilden und erstmals auf dem Grossfeld zu spielen.

Erfreulicherweise können wir trotz des Aufstiegs der Da-Juniorinnen auch in der kommenden Saison erneut zwei D-Juniorinnen Teams im 9er Fussball stellen. Die Juniorinnen Da werden von Sheila Gsell und Luigi Toma betreut. Die Juniorinnen Db dürfen sich über Verstärkung im Trainerteam durch Tito und Isabelle Romann (Spielerin Damen 2) freuen, weiterhin unterstützt vom erfahrenen Trainer Marcel Weber.





Ausblick auf die neue Saison 25/26

Zum ersten Mal in der noch jungen Geschichte von Frauen Fussball Züri Unterland verzeichnen wir in der Sommerpause ein deutliches Wachstum sowohl bei der Anzahl der Spielerinnen als auch bei den Teams. In der kommenden Saison treten folgende Mannschaften an:

- Damen 1
- Damen 2
- Juniorinnen C (neu)
- Juniorinnen Da
- Juniorinnen Db
- Juniorinnen E (neu in der Gruppierung)
- Trainingsgruppe (neu)







Die Juniorinnen E stossen neu vom FC Bülach zur Gruppierung hinzu und vervollständigen damit die Vereinheitlichung der Frauen- und Mädchenabteilung.

Aufgrund der hohen Nachfrage (unter anderem ausgelöst durch die Women's Euro und unseren FFZU Girlsday) werden wir für Spielerinnen, die für die Juniorinnen E zu jung sind, eine Trainingsgruppe anbieten, um noch mehr Mädchen spielerisch an den Fussball heranzuführen.

Es freut uns sehr, dass diese Trainingsgruppe unter der erfahrenen Leitung von Peter Hänseler (Trainer E-Juniorinnen) und mit Unterstützung der Damen 1 und Damen 2 entstehen kann.